

Zaragoza tendrá un instituto de investigación de cambio climático en 2009

La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, ha anunciado hoy en Zaragoza que uno de los edificios de la exposición internacional de 2008 será la sede del Instituto Nacional sobre el Cambio Climático, y que éste se pondrá en marcha a principios de 2009.

SINC

8/9/2008 17:44 CEST



Fachada del Pabellón de Aragón en la Expo de Zaragoza. Foto: DGA.

Aunque todavía no está confirmado el espacio elegido para la instalación del Instituto Nacional sobre el Cambio Climático todas las miradas se dirigen al Pabellón de España, edificio emblemático creado por el arquitecto Patxi Mangado para la Exposición Universal.

Este Instituto interministerial permitirá a España liderar la lucha contra el cambio climático gracias a la colaboración entre el Ministerio de Ciencia e Innovación, el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino -en el que

se encuentra enmarcada la Secretaría de Estado para Cambio Climático-, así como el Gobierno de Aragón y el Ayuntamiento de Zaragoza. Así, España se convertirá en un referente internacional en la adaptación al cambio climático, el uso racional y más eficiente de los recursos energéticos y la conservación de las materias primas.

Garmendia ha explicado que la creación de este instituto se empezó a gestar el año pasado con dos frentes distintos: por un lado la definición del proyecto científico y por otro, su composición y articulación institucional. El investigador aragonés Antonio Valero, que lidera a un equipo de 120 investigadores que están trabajando en la primera fase del proyecto, podría dirigir este centro, aunque todavía no está decidido.

Durante la celebración del Día europeo de la investigación sobre el agua, la ministra Cristina Garmendia, acompañada por el comisario europeo de Ciencia e Innovación Janez Potočnik, manifestó su deseo de que este centro de investigación sobre cambio climático “pueda producir resultados de gran relevancia internacional en cooperación con los mejores institutos del mundo”. El presidente de Aragón, Marcelino Iglesias, con el que se reunió Garmendia antes de visitar la Expo ha afirmado que esta comunidad autónoma ha sido durante mucho tiempo “un foro de referencia internacional en lo relativo a la política y la investigación sobre el agua y el desarrollo sostenible”.

Funciones del Instituto de Investigación de Cambio Climático

El centro de investigación se dedicará a impulsar el análisis y la investigación del cambio climático en España, coordinando y complementando las iniciativas existentes, y promoviendo el trabajo de prospectiva y desarrollo de herramientas de modelización y prospectiva que ayuden a mejorar el proceso de toma de decisión en las políticas de lucha contra el cambio climático.

En los próximos meses se constituirá el comité científico, que desarrollará el programa de investigación inicial presentado por los Ministerios de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, y de Ciencia y Tecnología.

TAGS

CAMBIO CLIMÁTICO |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)